

建設業界の海外進出

一月二六日の日本経済新聞には、建設業界が海外の大工事へ進出している状況が出ていた。

まずそれを抜き書きしてみる。

- ミニグホール新国際空港建設、二五九億円・五洋建設十鹿建設工業十鶴商士木。
- イランのテヘラン市外大団地、三千億円・竹中工務店十鶴谷組十三井物産・
- ホンコン地下鉄・三工区三千六百億円のうち二工区・鰐田組十前田建設工業。

日本国内の不景気などは、參んでしまふうな大きな工事である。

二月廿四日午の成立は、鎌ヶ崎に向かいに影響を及ぼしていく日つうか。

たとえば、技術だけではなく専門力等

の分だけの建設労働者の層がうまく合り、最終的に金ヶ崎への求人がふえてくるようなることがあり口しないか。

また、外國へ進出して行く建設労働者として、直轄に金ヶ崎へ求人せこないか。カナタニにいって二つの場合を考えらるるわけだが、おそらくどちらも現実にはまだそこまでいたろう。

ペトナム紛争の或る時期、頃ペトナム行きの人ありといつうワガサいぶん

あ山や三川やの頼員知り、現為仲間の連中が、いつとなく被任せぬくたて、て
いる事実はお互ひの身の回りにゐる。
飯場へ入つておつと居つて居る者ほりい
ヒシコ、梅田、アンバ、阿倍野などの
下道に流水に連中、食えなくて痴氣にな
つた者、ヤケで下タベコを観した者モい
みかけた。

オリンピック工事、万国工事、高速道
路や田代やビルや学校、いわなれば世の
ためケーブルたり工事の一毛下つぱで、だ
から他にやり手のない仕事巨や、ことを
者が今は放り出されて、工事を儲けた大

鉄鋼やセメントの値上げが原因は、季節
に關係がなく、さらに工事量が減るに随
りヒヤの記事は書かれてゐる。つまり今
年これからのことだ。

もしもうなれば、一体、金の二三ヶ
年のフローラル見合はいつ工向々に当るの
か。

西山や三川やの體見知り、現處仲官の連中が、いつひとつく櫻丘更せなくなつて
いる事実はお互ひの身の回りにあつる。
飯場へ入つておつと居ついた者はいひ
としこ、梅田、丁ンバ、阿倍野などの地
下道に流水に連中、食えなくて病氣にな
つた者、ヤナギ下タベコを観した者モい
まづけだ。

あれにものびた。もちろん本人の根本ロアメリ刀軍といふことである。ミゲニのウツガの眞実が舌吻はつりに確認できなかつた。

ベトナム人の場合は、もしほんとケドとしむら、アメリカ刀を背景にしていふとりく良也へ戦争によしあしは別問題として、日本から出て行くのにウルカイニシはしにすんだかもしれない。

しかし、板を書きしにような平和な工事での外國行きとなりば、正規のキツヅキの旅券が必要とな、乙くるはずだ。いややる運動的労働者である筆のニニゲニに一番いやな、ニガテなのがどういう手づなで。だから、西へ二つの場合の二の方は可能性なしといふ二点となる。はじめの方はどうか。

大工事でかいはあるほどの、徹底して機械化がおこなめ山うなまで、いろんな重

はじめの方はどうか。

ベトナム人の場合は勿、もしほんと
クロヒレラ、アメリカを背景にしてい
るヒリュウ島への戦争のよしあしは別問題
にして、日本から出て行くのにウルカ
イニシはしにすんだかもしない。

機のオペレーターならとモかく、体をう
ごかすだけの単純労働には不満足モ現
れ住民が当てらるにきよ、こりる。
然つて、釜ヶ崎への求人がふえこんる
ようになり国内の建設労働者の層が大き
くななり口しない、どう。不景気下、一
般労働労働力がダブついていろ現在、少
くの不足は釜ヶ崎以外で補てきるとい
う二点もある。

つまり、国内が不景気でも、不景気の
國の外でモウテを抜してこられるが、体
一つの劳动者は、彼のオコボしすらも手
にできぬことだ。

同じ日の同じ日本経済新聞には、去年の十一月の全国での住宅建設の着工戸数が、前々日にくらべて一万三千戸も減ったという記事がある。

多場はいつも住宅工事が減るのは、今
へ何年かいればの内込りることなのだが

資本はヨーロッパ国外より常に出て行く
日本の心がけのモータイなどと云ふ識教
ですむことはない。ヨーロッパしかだ。
しかし、なれば一うといふ、すぐ設
立つてヨーロッパに再び出でてヨーロッパに
宿はなく、こもそれが当面の現実である。
そして他のニンゲンもなんとか現実の中
でしきりづけている。
だから今までそんじ方でゲマニ
していこはいけない。外國の富い人がど
うい、ころからひはなく、この現実から
こそ、お互いのニンゲンはも、と感じ

別のヒーリング、十人からのアドバイス

別のこと一つ、十一月のハントホー
ヒリモ想を書くハントホークの事は、一月三

個エリ手袋を着いた二ヶ月は、一月三〇日には五六九円。十一月号のときより

七日丹も高くひ、ニニ子・モジヒトヨウヒ
シ。